

Der EVR heißt Möbel Brandl als Partner willkommen

Geschrieben von: Stefan Liebergesell

Mittwoch, den 22. Februar 2017 um 10:55 Uhr



Der Eishockeyclub aus Regensburg gewinnt das Kelheimer Familienunternehmen Brandl als Partner und Ausstatter für das zu Beginn der neuen Saison eröffnete EVR-Büro.

Das Möbelhaus Brandl kann auf eine 85-jährige Geschichte zurückblicken. Seit der Gründung im Jahr 1932 wird das Unternehmen bereits in der dritten Generation fortgeführt. Das Möbelhaus erstreckt sich auf einer Fläche von fast 10.000 Quadratmetern. In der Ausstellung findet man neben einer der größten Auswahl an Küchen in der Region auch Möbel und Objekte für Wohn-, Ess-, Schlaf- und Arbeitszimmer sowie zugehörige Dekorationsartikel. In einem eigenen Ausstellungsbereich finden sich Artikel zur Raumgestaltung, wie beispielsweise Tapeten, Bettwäsche, Heimtextilien, Bodenbeläge und Gardinen.

Möbel Brandl beschränkt sich allerdings nicht nur auf Einrichtungsgegenstände, der Firmenslogan verspricht "Mehr als nur Möbel". Brandl unterstützt seine Kunden daher nicht nur bei ihren Einrichtungsvorhaben, sondern hilft darüber hinaus beim Ausbau, sodass sämtliche Leistungen vom Estrich und Bodenbelag bis zur kompletten Einrichtung aus einer Hand stammen.

Das Möbelhaus ist Mitglied im Europa Möbel-Verband, einem Zusammenschluss von knapp 600 Möbelhändlern aus allen Teilen Europas. Das dahinter versteckte Ziel – gemeinsam sind wir stark – gilt nicht nur für die Möbelbranche, sondern ist ebenso wichtig im Eishockeysport.

Der EV Regensburg bedankt sich für das entgegengebrachte Vertrauen und blickt auf eine gelungene Zusammenarbeit.